

ABSTRAK

Rini Permata Sari. 2017. Pengaruh penggunaan model kooperatif tipe *student teams achievemnet divisions* terhadap hasil belajar *kognitif* matematika siswa kelas IV SDN 58 Lubuk Buaya kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh model pembelajaran *Student Teams Achievement Divisions* yang belum diterapkan di sekolah dasar (SD). Berdasarkan kenyataan yang ditemukan peneliti, dalam proses pembelajaran guru tidak menggunakan model pembelajaran yang bervariasi, guru hanya menggunakan metode ceramah. Hal tersebut berdampak terhadap hasil belajar *kognitif* siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh penggunaan model kooperatif tipe *Student Teams Achievement Division* terhadap hasil belajar *kognitif* matematika siswa kelas IV SDN 58 Lubuk Buaya Kota Padang.

Jenis penelitian adalah penelitian *Quasi Eksperimen* dengan design *The Nonequivalent Posttest- Only Control Group Design*. Penelitian dilakukan di SDN 58 Lubuk Buaya Kota Padang. Kelas IVA sebagai kelas eksperimen dan kelas IVB sebagai kelas kontrol masing-masing kelas berjumlah 28 orang siswa. Instrumen penelitian berupa tes tertulis dalam bentuk pilihan ganda dengan empat alternatif jawaban. Teknik analisis data yang digunakan membandingkan dua rata-rata nilai melalui uji normalitas dan uji homogeitas yang kemudian dilanjutkan dengan uji hipotesis. Uji hipotesis yang digunakan adalah uji t (t-tes).

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai rata-rata kelas eksperimen yang menggunakan model STAD adalah 64,88 dengan standar deviasi 23,65 dan kelas kontrol dengan metode ceramah nilai rata-ratanya adalah 48,93 dengan standar deviasi 25,66. Berdasarkan perhitungan uji t diperoleh t_{hitung} 2,391 sedangkan t_{tabel} pada taraf nyata 0,05 adalah 2,005, sehingga $t_{hitung} > t_{tabel}$. Dengan demikian terbukti bahwa model kooperatif tipe STAD berpengaruh terhadap hasil belajar *kognitif* matematika siswa kelas IV SDN 58 Lubuk Buaya Kota Padang.

Kata Kunci: Hasil belajar *kognitif*. Model *Student Teams Achievement Division*